

平成 18 年 11 月 21 日
沖縄電力株式会社

オール電化キャラクターの名称決定について

当社は、オール電化の新しいシンボルマークであるカエルのキャラクターの名称を一般公募しておりましたが、平成 18 年 10 月 31 日までの募集期間を終了し、このたび名称が決定致しました。

募集には、予想を越える 809 件の応募をいただきました。小さなお子さまからお年寄りまでたくさんの方々からのアイデア溢れる応募をいただき、その中から厳選の結果、宜野湾市在住の主婦の方にご提案いただきました『アタビ e』に決定いたしました。

今後は、このシンボルマークを活用しながら、オール電化を PR し、お客さまへの提案活動を積極的に行なうことでオール電化のさらなる普及拡大に邁進してまいります。

記

1. 名 称：「アタビ e」
2. 採 用 者：宜野湾市在住の餌取^{えとり}さん
3. 名称の由来：

『沖縄には、カエルを意味するキュートな方言があります。それは、「あたびー」。方言では読み方にアクセントは付きませんが、ちょっと気分を変えて、言葉の頭にアクセントを付けて読むと、とても可愛い名前だと思います。沖縄電力のオール電化のキャラクターということで、沖縄の方言を起用し、アクセントを加えてユニークな響きの名前にしました。』

また、「energy」や「electric」の「e」、そして「E eらいふ」（オール電化住宅の電気契約の名称）の「e」をうまく織り交ぜ、「セイカツをカエル」にトーンを合わせてカタカナ表記とし、「アタビ e」としました。』



名称を公募していたキャラクター